

viernes 20 de noviembre de 2020

# Ayuntamiento y belenistas de La Laguna diseñan la estrategia para impulsar la tradición en el municipio

*A partir de enero, se realizarán reuniones mensuales para que esta actividad vuelva a ser un referente cultural de Canarias*



La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna y representantes de los belenistas del municipio han creado un grupo de trabajo para avanzar en una estrategia común que permita impulsar esta tradición en el municipio.

La concejala de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna, Yaiza López Landi, explica que con este objetivo “se han establecido dos líneas principales de trabajo. La primera de ellas es diseñar un nuevo modelo del concurso de belenes que se celebra cada año para fomentar la participación y la segunda se centrará en convertir esta tradición en un referente cultural del

Archipiélago”.

Para ello, López Landi detalla que ya se ha producido la primera reunión del grupo de trabajo, en la que ha participado, junto a ella, representantes de los belenistas del municipio y técnicos del área de Cultura del Ayuntamiento.

“Uno de los primeros acuerdos que se han alcanzado es no convocar el Concurso de Belenes de este año debido a la pandemia y dirigir todos los esfuerzos a establecer una base de trabajo sólida que contribuya a impulsar los Belenes de La Laguna como atractivo cultural”, afirma el belenista lagunero Francisco Roldán.

En este sentido, Yaiza López Landi recuerda que ya se han aprobado las nuevas bases reguladoras del Concurso de Belenes, tras haber superado el periodo de exposición pública. Uno de los principales fines de estas bases es agilizar los plazos del certamen, de forma que los ganadores tengan acceso cuanto antes a los premios, “porque somos conscientes de que los participantes hacen un esfuerzo económico importante para renovar las figuras cada año”.

Con el objetivo de contribuir a la difusión de la tradición, a pesar de las circunstancias, los belenistas de La Laguna podrán participar en un video que se utilizará como promoción para el Concurso de Belenes del próximo año.

A partir del próximo año, Ayuntamiento y belenistas han acordado señalar con una banderola la ubicación de cada belén que se realice en el municipio, de forma que, según explica López Landi, se ofrezca una imagen unificada. Además, a petición de los belenistas, se editará un catálogo y un rutómetro, en el que se recogerá la localización de todos los belenes. Las personas podrán ir obteniendo sellos a medida que completen la ruta y, al final, se realizará un sorteo entre quienes hayan completado el itinerario.

También se expondrán varios dioramas, o maquetas en madera, que representan pasajes navideños.

### **Reuniones mensuales**

Yaiza López Landi y Francisco Roldán anuncian también que, a partir del mes de enero, Ayuntamiento y belenistas mantendrán reuniones mensuales para trabajar de la mano en la consolidación y relevancia del colectivo y su actividad, así como en buscar soluciones a algunos problemas con los que se han encontrado en los últimos años.

Por último, López Lándi y Roldán coinciden al calificar como “una muy buena noticia” que se esté trabajando para reanudar la actividad de la Asociación de Belenistas de La Laguna, una figura que nació en los años ochenta y que dejó de funcionar a mediados de los noventa. La concejala ha trasladado “todo el apoyo del Ayuntamiento para conseguir que vuelva a ser un colectivo plenamente funcional”. Por su parte, Francisco Roldán explica que ya se han unido más de veinte de los 35 belenistas de La Laguna